

NÚMERO DE EXPORTADORAS DE CEREZAS SUBE 14,7% EN 2024 Y PODRÍA SER UNA DE LAS CAUSAS DE LOS MAYORES VOLÚMENES DE ENVÍOS Y MENORES PRECIOS EN CHINA



El complicado momento que viven los exportadores de cerezas ante la caída de precios en el mercado chino por el alto volumen de envíos, podría tener una explicación en el aumento del número de productores que se han ido sumando al *boom* de esta fruta en temporadas pasadas. Según datos de Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei) y Prochile, al cierre de 2024 se contabilizaron un total de 351 empresas chilenas que registraron exportaciones de cerezas frescas. La cifra representa un incremento de 14,7% frente a las 306 firmas que se contabilizaron en 2023.

Del total de las empresas exportadoras de cerezas registradas al término de 2024, unas 310 embarcaron sus productos con destino a China. Este país concentrará cerca del 90% de los envíos estimados para la actual temporada 2024-2025.

El mayor interés de nuevas empresas para exportar cerezas coincide con el aumento de la superficie plantada en el país en el último año. De acuerdo con los datos de la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa), el cerezo registró un total de 70.686 hectáreas en Chile, un 11,3% más que lo registrado en 2023. Representa un 16,4% de la superficie total destinada a las especies frutícolas.

GENTILEZA PRIZE